

FE DE ERRATAS

La Secretaría de Integración Económica Centroamericana (SIECA), **HACE CONSTAR** que en la Resolución No. 143-2005 (COMIECO-XXXII), adoptada por el Consejo de Ministros de Integración Económica en la ciudad de Managua, Nicaragua, el 26 de septiembre de 2005, por error, en el sexto considerando dice “productos derivados del petróleo...” cuando lo correcto es “productos farmacéuticos”.

En consecuencia, el sexto considerando debe leerse de la siguiente manera:

“Que en el marco del proceso de conformación de una Unión Aduanera se han alcanzado importantes acuerdos en materia de productos farmacéuticos que requieren la aprobación del Consejo; “

Ciudad de Guatemala, 10 de octubre de 2005

Alfonso Pimentel

Director Ejecutivo